



PRESSEINFORMATION

## Großes Weinfest beim Mayer am Pfarrplatz

**(Wien, am 11. Mai 2023). Gestern Abend fand beim Mayer am Pfarrplatz das jährliche – inzwischen legendäre – Weinfest statt. Mehr als 200 Gäste ließen sich diesen besonderen Abend nicht entgehen. Zur Präsentation des gelungenen Jahrgangs 2022 der Weingüter Mayer am Pfarrplatz und Rotes Haus und mit Köstlichkeiten aus der traditionellen Heurigenküche tauschten sich die Gäste beim Degustieren nicht nur über vinophile Themen aus.**

Das Weingut und Heuriger Mayer am Pfarrplatz stand gestern ganz im Zeichen der Wiener Wein- und Heurigenkultur. Schließlich lud der Mayer am Pfarrplatz zum legendären Weinfest. Im Mittelpunkt der Feier standen die Weine des Jahrgangs 2022, die nun endlich verkostet werden konnten. Besonders der Wiener Gemischte Satz DAC vom Nussberg und der Riesling begeisterten die Gaumen der Weinfreunde.

Doch nicht nur der Weingenuss erfreute die Anwesenden, sondern ebenso die Stärkung am lukullischen Buffet, das mit Klassikern der traditionellen Heurigenküche wie knuspriges Spanferkel, Grillhendl und Schnitzel aufwarten konnte.

Betty Hartmann & Band, die mit ihren Interpretationen von Hits aus den 1960er und 1970er Jahren und eigenen Songs die Herzen aller Musikfans höherschlagen ließen, bildeten den stimmigen musikalischen Rahmen für das Weinfest.

„Gerade in Zeiten, die von Umbrüchen geprägt sind, ist es wichtig, manchmal loszulassen und zu feiern. Das legendäre Weinfest war hierfür die perfekte Gelegenheit, um einmal mehr unter die Leute zu kommen und sich mit Weinbegleitung spontan auszutauschen. Wir freuen uns über jeden Gast, der gestern gekommen ist und über jedes interessante Gespräch, das wir gestern führen durften“, resümierten Gerhard J. Lobner, Geschäftsführer der Weingüter, und Clemens Keller, Geschäftsführer des Heurigen Mayer am Pfarrplatz.

Beim Weinfest konnte man auch einige bekannte Gesichter sehen. Darunter Ex-Innenminister Karl Blecha, Christian Diewald (Stadler Austria), Landwirtschaftskammer Wien-Direktor Robert Fitzthum, Ex-UPC-Chef Thomas Hintze, Franz und Andrea Pichler (Spusu), Gerhard Schilling (Almdudler), Martin Schrödl (25hours Hotel Wien), Dr. Georg Semler (Rudolfinerhaus Privatklinik GmbH), Michael Strebl (Wien Energie), Ex-Verkehrsminister Rudolf Streicher, Robert Tencl (Traktionssysteme Austria), Jürgen Unger (Motto Gruppe) und Ex-US-Botschafterin Helene von Damm.

**Bilder** (Copyrights: Weingut Mayer am Pfarrplatz / Mario Ciperle)

MAY-Weinfest2023-1 (v.l.n.r.): Weingut Mayer am Pfarrplatz-Geschäftsführer Gerhard J. Lobner und Unternehmer Hans Schmid beim Mayer-Weinfest 2023

MAY-Weinfest2023-2 (Mitte, v.l.n.r.): Stadler Austria-Geschäftsführer Christian Diewald und Traktionssysteme Austria-Geschäftsführer Robert Tencl beim Mayer-Weinfest 2023



MAY-Weinfest2023-3: Landwirtschaftskammer Wien-Direktor Robert Fitzthum und Weingut Mayer am Pfarrplatz-Geschäftsführer Gerhard J. Lobner beim Mayer-Weinfest 2023

MAY-Weinfest2023-4: Gute Stimmung beim Mayer-Weinfest 2023

MAY-Weinfest2023-5: Im Mittelpunkt des Mayer-Weinfests 2023 stand der Jahrgang 2022

### **Über Weingut Mayer am Pfarrplatz**

Das traditionsreiche Weingut Mayer am Pfarrplatz gilt als Inbegriff der Wiener Weinkultur und keltert seit 1683 Wein in Wien. Die Rebflächen befinden sich zur Gänze innerhalb der Wiener Stadtgrenze im 17. und 19. Bezirk auf den besten Rieden des Wiener Nussbergs und der Ried Alsegg. Eigentümer Hans Schmid ist es gemeinsam mit seinem kompetenten Team rund um Produktionsleiter Gerhard J. Lobner innerhalb weniger Jahre gelungen, das Weingut an die Spitze des österreichischen Weinbaus zu führen. Es gilt als Aushängeschild des Wiener Weinbaus, das durch seinen Innovationsgeist sowie unzählige Auszeichnungen und Prämierungen national und international Aufmerksamkeit auf sich zieht.

Für weitere Informationen: [pfarrplatz.at](http://pfarrplatz.at)

### **Pressekontakt:**

Brandenstein Communications

Marco Jäger

+43 (1) 319 41 01-12

[m.jaeger@brandensteincom.at](mailto:m.jaeger@brandensteincom.at)